

2011年 11月 26日

調査報告書

- 1 とき：2011年11月26日
- 2 行先：メーグル号の利用
- 3 参加者：さはしあこ、政務調査補助員（浜田）
- 4 主な内容
 - ・ メーグル号を使い乗車状況、利便性、改善点等を視察調査した。
 - ・ 日程：名古屋駅⇒産業技術記念館⇒徳川園・徳川美術館⇒名古屋テレビ塔⇒名古屋駅
 - ・ ホームページのメーグル 1DAYチケット取扱所の記載方法が少しわかりにくいように思えた。（バス車内で購入できるが、その記載が小さく目立たない）
 - ・ メーグル号に4回乗車した。
 - ・ 午前中の便はボランティアガイドが乗車して観光案内してくれたが楽しくて非常に良かった。全便にガイドさんが乗車すれば更に良いのだが残念だ。
 - ・ 天気も良く行楽日和だったからかもしれないが、どの便も朝のラッシュ時のようにバスが満員だったので、30分間隔を20分間隔にした方が安全面、利便性も増すと思う。
 - ・ どの施設もバス停はわかりやすかった。徳川園はメーグルバス以外のアクセス方法の案内看板もあり親切だ。
 - ・ 1周約90分は、時間的にも適切だと思った。
 - ・ ルートに関しては、これ以上広げない方が良いと思う。
 - ・ 「熱田神宮方面にも来てほしい」との声があるそうだが、それは別ルートにしないと1週の所要時間が長すぎて不便になってしまう。
 - ・ 産業技術記念館…繊維と車の博物館。各ブースに案内人がいて実演と説明をしてくれて楽しく学べた。展示物も多く見応えがある。反射神経や動体視力などの適性検査もできる。ミニ自動車やストラップ作りコーナーは親子でにぎわっていた。じっくり見たら半日かかる。
 - ・ 徳川園…人気の施設でバスの乗降者が多かった。
 - ・ テレビ塔…ここで降りた乗客は少なかった。テレビ塔の展望台も人出は少ない。テレビ塔は名古屋のシンボル、ずっと残してほしい。